



## PTA会長挨拶

みなさん、こんにちは。

赤堤小学校PTA会長の藤本です。

毎日暑い日が続きますね。

1学期の振り返りは別稿にてご案内することとし、今回は、総会でご質問いただいた事項にお答えしてまいりますので、ご一読いただければ幸いです。

ご意見をいただいた皆様へはこの場を借りてお礼を申し上げます。

ご協力いただきまして、ありがとうございました。

## 【1】

### 決算書 校外活動費について

「450円×児童数」を削除して、委託日数計算とその他の活動費(マップ作成や各地区費用)の2種類としてはどうか。

### 回答

校外活動費用予算の算出式として記載を行っていますが、当該数式の要否、またご提案の項目分類方法について、次年度に向けて検討を進めてまいります。

## 【2】

### ボランティア制は廃止して、全てをポイント制に移行してはどうか。

役員免除権があるのもおかしい。子供1人に対しての正当な仕事をしたらよいと思う。

### 回答

PTAはボランティア団体であり、なるべく強制性の伴わない形での運営が理想です。

また、ご家庭ごとに事情が異なることから、一律のポイント制ではなく、「できる時に・できる人が・できることを」との方針に沿って、ボランティアを募る形としており、役員の方については年度を通じた業務量に鑑みて、免除権を付与しています。とは言え、社会や家庭の在り方は時代によって変化するため、これまでのやり方に固執するのではなく、時代に合わせて柔軟に変化していければ、との思いです。貴重なご意見として、承りました。

### 【3】

#### 馬出しの時給が高すぎる。

同じ時給を出すなら馬出しのものを検討しなおして、その時間帯に同じ時給で交通整理の仕事で雇っては。

#### 回答

2024年7月現在、東京都の最低時給は1,113円です。

馬出しアウトソース費用の単価は1日当たり1,356円で、拘束時間は午前と午後をまとめると、1時間程度は必要です。

支払額が最低時給を大幅に上回っているように見えますが、この金額はシルバー人材センターにお支払いしている金額となり、時給以外の諸費用も含まれていることと、複数名の方にご対応いただいている点をご理解いただければ幸いです。

保護者のみなさんが、年に数回の馬出しのためにお休みを取っていた、との問題も解消できており、効果に対して費用は適切であると考えています。

### 【4】

#### 規約・細則変更の理由を教えてください。

- 役員数を20名から17名へ変更

PTA活動内容の見直しやオンライン化の促進により、保護者負担を減らしての運営が可能であるとの判断に至りました。

- 総会開催承認に4分の1が必要であるとの文言を削除

PTA総会は前年度報告、予算案承認依頼、今年度方針説明といった議案から、運営上毎年の開催が必須であり、開催承認というプロセスを削除することで会員の負担減を実現してまいります。

- 教員離任、退職時の餞別金を削除

保護者会員に対する同等の支払いがなく、公平性を担保するため学校と協議の上で決定しました。

**※来年度より「廃止」となります**

来年度以降の予算編成において、当該項目で計上していた予算は校外活動費に組み込み、主に馬出しアウトソース費用に充当していく予定です。以上です。

たくさんのお問い合わせをいただきましてありがとうございました。

これからもPTA活動へのご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいいたします。

赤堤小学校PTA会長

藤本 量

研修イベント

- ・6月9日に体力測定が行われました。ボランティアにご参加いただきました。皆さまありがとうございました。
- 他学年ペアでの体力測定は上級生が下級生を上手にサポートしている微笑ましい姿も見ることが出来ました。

遊び場委員より

- ・6/2日(日)、ふれあいサンデーが開催されました。  
雨予報でしたが、今年もたくさんの方々に来場していただきました。  
ご参加、ご協力いただき、誠にありがとうございました。
- ・夏休み中の校庭開放・体育館開放は行いません。
- ・8/24（土）14:00～16:00に赤小校庭にて水遊びイベントを予定しています。  
中止連絡等は赤小HPの遊び場開放のblogをご確認ください。

校外委員より

夏休みになると、不審者も増えてきます。お子さんと「いかのおすし」を再確認してくださいね。



### 合唱団世話人代表より

5月14日に保護者会を開催し、今年度の予算案と活動予定について確認しました。  
8月のNHK全国学校音楽コンクールに向けて、課題曲と自由曲の練習を開始しています。  
6、7月は月曜日から土曜日までの活動を予定し、7/8（月）に音楽朝会を開催しました。  
先生方の熱心なご指導のもと、子どもたちも、のびのびと声を出せるようになってきました。



### バレーボール部代表より

バレーボール部は毎週月曜日と木曜日に練習を行っており、保護者同志のコミュニケーションを図っております。  
先日も転校して来た保護者が1名入部して、そのお子さんも部員の子供と仲良くなりました。  
6/23に親善試合があり、下北沢、松原、池ノ上小学校と大会を行いました。  
今月の7/14もクローバー杯という親善試合  
参加校は経堂、希望が丘、船橋、八幡山小学校  
地域の保護者同志の交流活動を盛んに行ってます。



### 読み聞かせ代表より

今年度も6月より読み聞かせボランティア活動が始まりました。  
心待ちに教室から廊下をのぞいたり  
話しかけてくれる子どもたちにメンバー一同励まされ、楽しい時間を過ごしています。  
引き続き新規のメンバーと、9/18一日かぎりでのボランティアを募集しております。  
お子さんにも様子を聞いていただきぜひ多くの方とお仲間になれたらと思っています。  
赤小HPのPTAのページ「読み聞かせ」に募集のご案内をアップしています。  
ご連絡お待ちしています。



### 次回の開催スケジュールについて

◆第5回役員会◆ 9月 20日（金）10:00から（対面にて開催）